

Reduzieren Sie die Zeichen der Hautalterung

Sprechen Sie uns an.

Gerne beraten wir Sie und stellen Ihnen ein individuelles, nach Ihren Ansprüchen abgestimmtes Behandlungskonzept zusammen.



Für ein natürliches Aussehen in jedem Alter.

Gemeinschaftspraxis Hautärzte

Fon 0211 16 45 480
Fax 0211 16 45 48 29

Duisburger Str. 61
40479 Düsseldorf

info@funk-humke.de
www.funk-humke.de

Gemeinschaftspraxis Hautärzte

Dermatologie & Venerologie Allergologie Lasermedizin Phlebologie
Ambulante Operationen Hautkrebsvorsorge Plastische Chirurgie
Ästhetische Dermatologie



Hautverjüngung
und
Faltenbehandlung

Hautverjüngung und Faltenbehandlung

Im Laufe der Zeit verändern sich das Erscheinungsbild und die Beschaffenheit unserer Haut. Linien, Fältchen und Falten geben Ihnen Ausdrucksstärke, stehen aber nicht im Einklang mit Ihrer eigenen ästhetischen Wahrnehmung. Moderne, innovative und nicht invasive Methoden können diesen Prozess auf eine sanfte Art aufhalten und Ihrer Haut wieder mehr Frische, Festigkeit und Spannkraft verleihen.

Ihre persönliche ästhetische Vorstellung – Frische, Festigkeit und Spannkraft



Eine effektive Behandlung stellt die Injektion mit **Hyaluron-Fillern** dar. Hyaluron ist ein natürlich vorkommender körpereigener Stoff, der sich im Laufe der Jahre abbaut. Der Verlust lässt das jugendliche Volumen der Haut schwinden – nachlassende Spannkraft und Fältchen sind die Folge.

Die Hyaluron-Filler bestehen aus einem weichen und geschmeidigen Gel, das in unterschiedlichen Stärken für verschiedene Patientenbedürfnisse erhältlich ist. Auf diese Weise können wir die ersten Fältchen zart korrigieren, Falten reduzieren, dem Gesicht das verlorene Volumen zurückgeben sowie die Gesichtskonturen betonen.

Die Behandlung ist sofort sichtbar und lang anhaltend

Eine weitere Methode, mit der es uns gelingt beispielsweise die „Zornesfalte“ zwischen den Augenbrauen oder „Krähenfüße“ wirksam zu vermindern, ist die Behandlung mit **Botulinum Typ A**. Botulinum ist ein natürliches Protein, das sich schon seit Jahrzehnten in der Medizin als äußerst zuverlässiges Medikament zur Behandlung diverser Erkrankungen erwiesen hat. In der ästhetischen Dermatologie werden geringste Mengen des Wirkstoffs mit einer sehr feinen Nadel gezielt in den Muskel injiziert und so die Kontraktionen verringert. Die nach 2-3 Tagen eintretende Wirkung bewahrt die natürliche Mimik Ihres Gesichtes und hält für 4-6 Monate.

Weniger Falten und ein natürlicher Gesichtsausdruck

Dermatologische Laser sind seit vielen Jahren wirkungsvolle Instrumente für die Erneuerung der Haut (skin-resurfacing, skin-rejuvenation). In ihrer Funktion können sie präzise und effektiv die oberen Hautschichten entfernen, sodass sich eine neue glattere Haut regenerieren kann. Zudem vermindern sich weitere Zeichen der Hautalterung wie Fältchen, Pigmentstörungen und Altersflecken. Mit der Entwicklung der fraktionalen Lasertherapie steht uns nun eine innovative Methode zu Verfügung, die auch die tieferen Hautschichten erreicht und die Neuproduktion der Kollagen- und elastischen Fasern stimuliert. Sie haben Einfluss auf die gesamte Hautstruktur sowie Spannkraft und Fältchenbildung.

